

## Kirchboot des Landesruderverbandes in Esslingen bis 9. Mai 2025

Das Boot liegt beim Motorbootclub Esslingen an unserer Neckarinsel bereits im Wasser. Es ist auch ein Angebot an unsere Nachbarvereine in Nürtingen, Tübingen, Waiblingen und Stuttgart sowie weiteren neckarabwärts, um Interessierten zu ermöglichen auf unserem Revier von 5-8 Neckarkilometern so ein Boot zu rudern. Die koordinierende Federführung liegt für diese Tage bei Bernhard Freisler ([bernhard.freisler@online.de](mailto:bernhard.freisler@online.de)).

Um mit dem Boot zu rudern sind 14 Ruderer (mindestens 12) plus ein Steuermann vorgesehen.

Da es für den einzelnen Verein schwierig erscheint eine gesamte Mannschaft zusammenzubringen, will ich ermöglichen, dass sich Gruppen bei mir melden, und ich versuche für einzelne Termine die erforderliche Teilnehmerzahl zusammenzubringen. Natürlich ist es auch möglich, dass sich komplette Mannschaften bei mir melden.

Zur Erleichterung verweise ich darauf, dass ich in der Regel am Dienstagvormittag, mittwochs am späten Nachmittag und sonntags im Verein bin. Für andere Terminwünsche werde ich gerne auch deren Realisierung prüfen und möglichst ermöglichen.

Das Boot liegt am Gästesteg beim Esslinger Motorboot- und Yachtclub bereits im Fluss.

Am Ende der Nutzung muss das Boot wieder am Gästesteg festgemacht und abgedeckt werden.

Der Landesruderverband möchte von uns pro Ruderer und Tag 5 €. Ich bitte darum mir das Geld in bar zu übergeben.

Die erste Gruppe hat sich bereits für den Osterdienstag um 9.30 Uhr gefunden. Das geht erfreulicherweise gut los. **Weitere Interessenten bitte ich darum sich in einer Liste im Bootshaus am „schwarzen Brett“ einzutragen (mit Mailadresse und Telefonnummer) oder mir eine Mail zu senden.** Die Liste wird ab Osterdienstag aushängen.

Gönnt euch das Vergnügen. Sonst liegt das Boot in Konstanz. Es ist das erste Mal in diesem Jahrtausend bei uns. Wann ist das wieder mal der Fall???

Euer

Wanderruderwart

Bernhard